

Protokoll vom 03.05.2023

Anwesende FSR Mitglieder:

- David Liniewicz ✓
- Benjamin Haischmann ✓
- Andy Großhennig ✓
- Jeremy Eck ✓
- Jalon Walter ✓
- Johannes Schütze ✓
- Hannes Horn ✓
- Oliver Zablocki ✓
- Julian Langner ✓

Weitere Teilnehmer: -

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

1	Mails	2
2	MaMo	2
3	SE	2
4	FGI	2
5	Pullover	2
6	Fakultätsrat	2
7	Sonstiges	3
7.1	Trello	3
7.2	Bot	3
7.3	Mailinglisten	3
7.4	Discord Boost	3
7.5	Spieleabend	3
7.6	Beschaffungen	3
7.7	Satzung überarbeiten	3
7.8	Protokolle	3

Die Sitzung begann 16:20 und endete 17:15

1 Mails

- sind einige gekommen
- Überschneidungen bei Lehrveranstaltungen (WI) (passiert häufig)
- LSWI hätte die besten Chancen, macht es aber nicht
- Können da wenig tun
- Nachgucken wegen Grundlagen und eskalieren
- Nächstes Semester wird drauf geachtet
- Weshalb keine Didaktik der Informatik? Kümmert sich gerade ein LS drum, Schwill macht es noch
- Erstie Fahrt für Bachelor? Wahrscheinlich zu viel Aufwand
- Tagesexkursion? interessanter

2 MaMo

- Bei den Übungen waren ca 50 Leute, von 70
- Vorlesung soll nicht gut besucht gewesen sein
- In den Übungsaufgaben/Lösungen waren Fehler
- ggf. nächste Woche nochmal, David und Johannes kümmern sich darum

3 SE

- Persönlich mit Frau Lambrecht geredet
- gibt bald ein Gespräch
- Finden gut, das was geändert werden soll
- Interesse daran, das Studierende helfen

4 FGI

- Tom hat sich bereit erklärt, die Durchfallquoten nach Studiengang auszuarbeiten
- Ansonsten nur kann die Zusammenfassung so raus? Ja
- Zusammenfassung ist gut, Rohdaten nicht so, sollen trotzdem mit

5 Pullover

- Neues design wird gezeigt
- Fachschaft Informatik steht drauf
- Vorne ist zu klein drauf (Informatik gleiche Größe wie der Rest, oder alles Größer, ä punkte klein (ist modisch xD))
- Hinten gut

6 Fakultätsrat

- siehe channel #berichte (nicht öffentlich)

7 Sonstiges

7.1 Trello

- Weshalb Trello und nicht irgendwas mit git?
- nicht interessant

7.2 Bot

- Benjamin übernimmt
- Meldung in 2 Wochen

7.3 Mailinglisten

- um mit Textbausteinen auf die Seite zu zeigen
- auf unsere Seiten verweisen und ggf. auf lists.astaup.de
- David

7.4 Discord Boost

- erledigt

7.5 Spieleabend

- fällt aus, ist zu kurzfristig

7.6 Beschaffungen

- werden nächste Woche besprochen

7.7 Satzung überarbeiten

- Notizen hinzufügen, was einfällt

7.8 Protokolle

- Bitte Rückmeldung geben